Bericht 2. Quartal 2021 - "Noch spielt die Musik"

Sehr geehrte Leserin, sehr geehrter Leser,

die Kapitalmärkte zeigten sich auch im 2. Quartal von ihrer positiven Seite. Inflationssorgen werden negiert. Die Notenbanken versorgen die Finanzmärkte weiterhin mit reichlich Liquidität. Der Tag des Entzuges rückt freilich näher.

Meine Kommentierungen im "Marktfokus kompakt" behandeln unter anderem die folgenden Themen:

- ➤ die ungleiche Entwicklung von privaten Vermögen und öffentlichen Schulden
- ➤ die "Treibhaus-Effekte" der exorbitant gestiegenen Geldmengen
- das Dilemma der Notenbanken, die Geldhähne zu früh zuzudrehen
- ➤ die verbleibenden Covid-19 Risiken und die Spätfolgen für die Wirtschaft
- ➤ die Unterscheidung zwischen guter und schlechter Inflation
- ➤ das Vertrauen in die Notenbanken hält an, trotz steigender Preise
- ➤ die Lehren aus der Weltwirtschaftskrise 1929 und die sich daraus ergebenden Probleme
- ➤ die Bedeutung des Börsenbooms für amerikanische Haushalte und die Finanzwirtschaft
- der Umbau zu einer emissionsfreien Wirtschaft als Herkulesaufgabe und die Rolle der Kapitalmärkte
- ➤ die Folgen der Überalterung am Beispiel von Japan und die Zukunft von China

Für Rückfragen stehe ich Ihnen gerne zur Verfügung.

Ich wünsche Ihnen erholsame Sommertage - bleiben Sie gesund!

Ihr

h. Sdeidgen

